

Dandim 0824/Jember Jalin MoU Dengan Rektor Universitas Muhammadiyah Jember

Siswandi - JEMBER.INDONESIA SATU.ID

Sep 2, 2024 - 21:27



JEMBER – Dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia, perlunya prajurit meningkatkan kualitas pendidikannya, kita nanti mau menjadi apa kita semua tidak tahu, namun tuntutan jaman akan peningkatan pendidikan dan pengetahuan tentunya semakin dibutuhkan, oleh prajurit TNI utamanya prajurit kewilayah dalam pengabdianya ditengah-tengah masyarakat.



Kiranya tidak berlebihan seperti yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, yang menjalin sinergi dan kerjasama bahkan tertulis dalam bentuk memorandum of understanding (MoU) dengan Rektor Universitas Muhammadiyah Jember Hanafi.

Signing MoU tersebut tentunya memberikan kemudahan dan rekomendasi kepada prajurit TNI yang berminat melanjutkan pendidikan tinggi di Universitas Muhammadiyah Jember, dengan berbagai kemudahan yang akan diberikan oleh pihak universitas.



Dalam sambutannya Rektor Universitas Muhammadiyah Jember Hanafi diantaranya menyatakan, Ucapan puji syukur kehadirat Allah Swt pagi ini bisa berkumpul di ruangan ini dalam rangka melakukan MoU Universitas Muhammadiyah dengan Komando Distrik Militer 0824 Jember

Kami setiap mengadakan acara di Universitas muhammadiyah Jember selalu ada Menyanyikan lagu indonesia raya dan sang surya Muhamadiyah memiliki kurang lebih 172 perguruan tinggi apabila suatu keputusan pasti di ikut sertakan. Universitas Muhammadiyah Jember memiliki 2 lokasi yang berada di Banyuwangi ,dan Unmuh selalu bekerjasama dengan pemerintah demi kemajuan lembaga pendidikan,apabila ada temen-temen yang berminat bekerja dan kuliah ada wadahnya

Universitas Muhammadiyah di percaya oleh pemerintah melalui 30 prodi dan bisa sekalian bekerja harapannya kerja oke karir oke intinya fleksibel dan tidak munafikan tentang kualitas pendidikan. Tegas Rektor Universitas Muhammadiyah tersebut.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam sambutannya juga berharap agar anggota tetap memiliki semangat dalam meningkatkan pengetahuannya dengan berkuliah, masalah pendidikan adalah yang paling utama, kita melaksanakan MOU tidak berlaku hanya prajurit tetapi untuk semua keluarga TNI, bagi rekan-rekan kodim 0824 Jember minimal ada titel kita tidak tau nasib kita ke depan.

Tidak menutup kemungkinan rekan TNI bisa di percaya masyarakat ,ulama ,untuk menjadi pejabat atau yang lain sehingga harus memiliki titel minimal

mempunyai gelar kesarjanaan, program kami setiap hari senin saya perintahkan datang ke sekolah untuk melatih kedisiplinan selain itu tentunya Unmuh ada program Pembinaan seperti mahasiswa baru, menwa, mungkin bidang yang lain yang bisa di sepakati selain yang ada dalam MoU ini. Tegas Dandim 0824/Jember.



Ikut menghadiri acara MoU tersebut mendampingi Dandim 0824/Jember diantaranya Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Perwira Staf, Danramil 0824/11 Sumbersari kapten Inf Bambang Hari Murdiyanto, Rektor Universitas Muhammadiyah Jember, para Wakil Rektor dan staf rektorat. (Siswandi)